
平成２５年第１回函館市教育委員会定例会 会議録 
 

 

１ 

 

日  時 

 

平成２５年１月１６日（水） 午後１時３０分 

２ 場  所 教育委員室 

３ 出席委員 橋田委員長，河村委員，小葉松委員，佐藤委員，山本委員 

４ 欠席委員  

５ 事 務 局 種田生涯学習部長，岡野学校教育部長，堀田生涯学習部次長， 

坂野生涯学習部次長，渡邉管理課長 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 付議事項  

日程第１ 議案第１号 平成 25年度教育に関する歳入歳出予算に係る意見の提出に関

し，議決を求めることについて 

日程第２ 議案第２号 平成 24年度教育費補正予算要求に関し，議決を求めることにつ

いて 

日程第３ 議案第３号 教職員の懲戒処分の内申に関し，議決を求めることについて 

日程第４ 議案第４号 函館市スポーツ振興審議会委員の解任に関し，議決を求めること

について 

 議案第５号 函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決を求めること

について 

日程第５ 報 告 事 項 ・（仮称）日吉多目的グラウンド整備基本計画について 

  ・平成 24年度全国学力・学習状況調査の結果について 

  ・教職員給与費の適正執行等に関する調査結果について 

■橋田委員長 

○ 開会宣言  午後1時30分 

○ 議事録署名人に，河村委員，小葉松委員を選任。 

○ 本日の日程のうち，日程第 1，議案第 1 号「平成 25 年度教育に関する歳入歳出予算に係

る意見の提出に関し，議決を求めることについて」から，日程第 3，議案第 3号「教職員の

懲戒処分の内申に関し，議決を求めることについて」まで，さらに，日程第 5，報告事項の

2 点目「平成 24 年度全国学力・学習状況調査の結果について」および報告事項の 3 点目

「教職員給与費の適正執行等に関する調査結果について」を「秘密会」としたいがいかが

か。 

○ 異議がないので，秘密会とさせていただく。 

 

○ それでは，日程第1，議案第1号「平成25年度教育に関する歳入歳出予算に係る意見の提

出に関し，議決を求めることについて」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 



 

■橋田委員長 

○ 議案第1号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第2，議案第2号「平成24年度教育費補正予算要求に関し，議決を求めること

について」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 議案第2号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第3，議案第3号「教職員の懲戒処分の内申に関し，議決を求めることについ

て」を諮る。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 議案第3号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第4，議案第4号「函館市スポーツ振興審議会委員の解任に関し，議決を求め

ることについて」および議案第5号「函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決を

求めることについて」を諮る。 

 

 

■生涯学習部長 

○ 議案第4号および議案第5号の2件について，順次，説明する。 

○ まず，議案第4号「函館市スポーツ振興審議会委員の解任に関し，議決を求めることにつ

いて」であるが，推薦団体からの申し出により，現委員 田中弘道 氏を，平成25年1月16

日をもって解任しようとするものである。 

○ 続いて，議案第5号「函館市スポーツ振興審議会委員の委嘱に関し，議決を求めることに

ついて」であるが，解任委員の後任として，田中琢也 氏を，平成25年1月16日から前任者

の残任期間である平成25年12月21日まで委嘱しようとするものである。 

 

■橋田委員長 

○ 議案第4号および議案第5号は，原案のとおり可決する。 

○ 次に，日程第5，報告事項の1点目「（仮称）日吉多目的グラウンド整備基本計画につい

て」報告を求める。 

 

■生涯学習部長 

○ 「（仮称）日吉多目的グラウンド整備基本計画について」であるが，まず，10月23日に

素案という形で報告させていただいた。 

○ 素案を基にパブリックコメントを11月12日から1か月間実施し，4名から14件のご意見を

いただき，一部修正の上，（案）という形で12月27日に報告させていただいた。 

○ その後，地元町会等にも説明を行い，計画を決定することについて，概ね了承をいただ

いたので，今回，（案）を取って（仮称）日吉多目的グラウンド整備基本計画という形に

させていただいた。 



 

   （内容を説明）  

 

■橋田委員長 

○ 続いて，報告事項の2点目「平成24年度全国学力・学習状況調査の結果について」報告を

求める。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■橋田委員長 

○ 続いて，報告事項の3点目「教職員給与費の適正執行等に関する調査結果について」報告

を求める。 

 

   （秘密会につき，会議録省略） 

 

■終了宣言 

○ 午後3時30分 

 
 

議事録署名人  河 村 祥 史 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  田 中 修 一 

 


